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左官工事を中心に、タイル、外構、土木、エクステリアなど、各種工事を

手掛けている『0竹葉プランニング』。「お客様に喜んでもらえるように」

との想いで信頼を築き、地域に根差した業務を行う企業だ。本日は渡嘉敷

勝男氏が、竹葉社長と奥様の裕美さんのお二人にお話を伺った。

渡嘉敷 御社では左官Ti事 などを手掛け

ておられるそうで。現在に至るまでの竹

葉社長の歩みをお聞かせ願えますか.

竹葉 (栄)私 は愛媛県宇和島市の出身

で、もともとは別の業界で働いていまし

た.それが仕事で広島に行ったときに、

偶然、左官職人のある親方と出会いまし

て。私が仕事を辞めるという話をしたら、

「辞めるんだったらうちに来いよJと 誘っ

て下 さって、それが左官職人になった

きっかけですね.当 時は 20歳でしたが、

実はもう結婚 もしていたんですよ.そ の

後は修業を積み、3人 日の子 どもが産ま

れるタイミングで、妻の故郷であるこち

らの静岡に移ってきたのです。それが、

24歳 ごろのことですね.

渡嘉敷 社長にとってはり‖染みが無い土

地ですよね.お仕事はあったのですかり

竹葉 (栄)は い.仕事の当てはあった

んですよ。ただ、生1曽その仕事 も 1年 ほ

どで終わってしまいましてね…….r‐ ど

もが 3人いましたし、生活するため、食

べていくために、とにかく仕事を途切れ

させるわけにはいきませんでした。初期

投資の借金がまだ残っていましたから、

マイナスからの再スター ト.そ んな状態

なので、普通の職人では考えられないよ

うな苦労もしましたよ.

渡嘉敷 と言いますと ?

竹葉 (栄)私 にお金が無いことを知っ

ているので、材料屋さんが材料|を 売って

くれなかったんです.保証人を立てて保

証金を用意しても、「支払いはやってい

けるの ?Jな どと疑われてこ

竹葉 (裕)そ の保証金 というのも、消

費者金融で用立てたものだったんです.

何社からも借 りました。そうしないと、

仕事はおろか生活することす らで きな

かったんです.

1 竹葉 (栄)ど ん底で、悔 しくて泣いた

こともあります。それでも、来る仕事は

絶対に断らずに朝から晩までがむしゃら

に働き続けた結果、どうにかお金が回る

ようになりました.信用も得 られて、次

の仕事に困らないようになったんですc

それで、27歳 の時には家を建てること

もできたんですよ。

渡嘉敷 苦 しい状況で、諦めずに踏ん張

ることができた理由はなんでしょうか。

竹葉 (栄)や は り、家族ですねc家族

を食べさせるために、つらいことにも耐
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りませんでしたが (笑 ).

竹葉 (裕)で もご褒美 として、ラスベ

ガスに家族旅行に行ったんですよ.最初

がどん底だっただけに、その時は「この

人と 緒́になって本当に良かった.こ れ

からも付いて行こうJと 、 しみじみ思い

ました。

竹葉 (栄)妻 には本当に苦労をかけま

した.今があるのは、まさに妻のお陰で

す.取引先は約 40社 にまで増え、地域

での信頼も得られています。静岡に来て

20年、やっとここまでこられました.

渡嘉敷 信頼を得 られるお仕事の秘訣

は、一体なんでしょうか.

竹葉 (栄)完 壁な施工に努めるだけで

はなく、挨拶や身なりなど、礼儀の面を

大切にすることですね.お客様にいかに

喜んでいただけるか、好いていただける

かが、次の仕事に直結 して くるのですc

実際、 一度当社に発注 して下さったお客

様は、その後も継続的に仕事を寄せて下

さいます.その繰り返しで、お客様を増

やしてくることができました.

渡嘉敷 スタッフさんは何名ほど ?

竹葉 (栄)当 社のスタッフが 10名 いて、

あとは外注さんです。私たちの長男と次

男と長女も一緒に働いてくれているんで

すよc長男と次男は現場で、長女は事務

として頑張ってくれており、家族の力が

会社を支えています。いずれは、この会

社を継いでくれれば嬉 しいですね。私が
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協調性を重んじる姿勢で、信頼を築く

会社の土台を同めて、次の世代がより良

い形に変えてくれるのであれば、それが

一番です。

渡嘉敷 ではこの機会に、お子様方に何

か伝えたいことがあればどうぞ
=

竹葉 (栄)私 が伝えたいのは言葉では

なく、「今の俺を見ておけJと いうこと

ですね.今の私をよく見て学び、私の企

てを越える人間になってほしいのです.

私は、かつてとてもとしい時を経験しま

したが、あの時があったからこそ今があ

ると感謝 しています.子 どもたちにも、

あらゆる困難をlYFli破 していってほしいと

思いますね.

(取材/2014年 8月 )
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代表取締役 葉 栄二 葉 裕美

えてきました.も し家族がいなかったら、

1日 舎に帰っていたと思います。どうにか

借金も返済し終わり、その時は本当に嬉

しかったですね。ただ事業が勢いに乗っ

ていたので忙 しく、感慨に浸る余裕はあ

「明日の生活すらままならないような状況か

ら、家族で支え合いながら歩んでこられたと
いう竹葉社長。今でもとても家族仲が良いそ
うで、きっと共に困難を乗り越えたからこそ、
絆が深まったのでしょうね。近々お孫さんが

生まれるそうで、さらにご次男の結婚も控え
ておられるとか。ご家族皆さんで、これから

もずっと幸せでいて下さいね」
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